街にひ

らびに安全祈願祭」がとり行われ しく小学校校舎新築工事地鎮祭な 係者などが出席して、 元北部の渡邊忠男区長や工事関 .辺勝幸市長、 淀川ゆき教育長 「ひたち野う

「鍬入れの儀」を行う池辺市長

月 26日、ひたち野西2丁目で

この日は、

鹿島神社の萩原宮司

池辺市長らによる「鍬 を祈願しました。 は会場に盛られた砂にくわなどが をお迎えして安全祈願が行 入れられ、 これからの工事の安全 入れの儀」で わ ħ

地球環境にもやさしい設備が整う 地域開放型の学校として建設され 育環境の強化が期待されています。 予定されていて、 計画です。 ソーラー 体育館の屋根には市内で初となる ますが、夜間蓄熱方式のエアコンや、 同校は2万8000 パネルを設置するなど、 開校は平成22年4月に ひたち野地域の教 m² の敷 地

ッジボ

!

牛久かっぱドッジボー

-ル大会

初の試みとしてカラーコートでの 5回目となる今年は、 権」が開催され、 体育館メインアリーナで「牛久かっ 社会人大会も行われました。 が集まり、熱戦を繰り広げました。 ぱドッジボールカラーコート選手 11 月 22 日 23日に牛久運動公園 全国から32チーム 初日に全国

で大声を出したり、 近づくと円陣を組んだり、 に少し緊張気味。 各チームはあこがれの大会を前 しかし 中には側転を みんな 試合が



われました。この取り組みは平成 化推進プログラム」の公開授業が行 携帯型ゲーム機を活用しています。 定の合格を目指し選択教科の中で 成20年度からは英語検定・漢字検 年度から進めています。 部科学省委託事業「先導的教育情報 この日の授業では、 12 月 10 日、 牛久第二中学校で文 英単語 さらに、平 でや漢

るなど成果も上がっています。 ちはちょっとした時間もうまく学 そうに話してくれました。 英検・漢検の合格者も増え 生徒た

ので家でもやっています」と楽し

んは

ム感覚で勉強ができる

1年2組の宮本雄太さ

字の学習に携帯型ゲーム機を活用

まとまっているチームです。 ンの野原優也さんは「皆が仲良く ろの練習の成果を発揮。キャ 岡田小や牛久小などの合同 会場を沸かせました。 して気合を入れるチー 合前の意気込みを語りました。 な声を出して勝ちたいです」と試 「牛久かっぱ~ず」が参加し、 ムも んから 大き ゚゚プテ 日ご

久の良さを全国にアピー から参加した選手は「牛久は広く 好の機会となりました。 かった」と牛人の感想を語 てのどかですね。 もたちが集まりました。神奈川 とん汁が振る舞われ、 会場の外では、 食べ物もおいし 女性団体による 多くの子ど する絶 県



ブリアントヴィルうしく開

街にしていこうと3年前に始まり ヴィルうしくの点灯式が行われま テーションパークで、 して定着してきました。 月6日、牛久駅東口の牛久ス 牛久駅前をにぎわいのある すっかり冬の風物詩と ブリアント

まれた電車を目当てに集まったお 周りを赤や青、 通り夢列車・イルミネーショント 6日から2日間限定で「ぶどう園 イン」が登場しました。 今年は新たな試みとして、 緑などの電飾に包 車体の 12 月

> 超えました。 客さんは、 2日間で1200

げてほしい」と笑顔で答えました。 出発。ブラスバンドの軽快な りました。このイルミネーション ことができ、より一 ヤまでイルミネーションを広げる かった。来年はもっと範囲を広 拍子が起こりました。乗客の1人 奏に合わせ、 は「みんなでワイワイ騒げて楽し 今年は牛久駅からシャトーカミ 「出発進行!」の掛け声で電 乗客たちからは 層華やかにな 5生演 車



ら午前1 は1月31日までの毎日午後4時か 時まで点灯しています。

うしく子育フェスタ

••••••••

育てフェスタ2008」が行われ 紡ぎの輪」主催による「うしく子 月16日、子育てネットワーク

ちゃ のものを売る「子どもバザール」で ジした楽しいコーナー センター内には、 宝島」。会場になった市総合福祉 今年のテーマは「街 の遊び方を丁寧に伝えたり 子どもたちが自分の手作り 店主の子どもが手作りおも 海賊島をイメー はぼくら がいっぱ 0

が勝利し、

大きな宝箱に隠されて

の笑顔を見せてくれました。

11

た金貨を手に入れ

とびっ

きり

リー ボール迷路などを丸一日楽しみま 場者があり、 ていました。700人を超える来 とりが見られました。スタンプラ まけを渡したり…とかわいい んばら対決!決戦では子どもたち 人に声を掛け、会場内を探し回っ る6人の海賊を探していろいろな した。最後に、大人対子どものちゃ 小さい子にはお店の前まで出てお 「海賊を探せ」では、 赤ちゃん広場や段 隠れてい やり

ゃんばら対決!

久さくらの会」による植樹祭が行 の苗木を植えました。 参加者が集まり、 11 月 24 日、 家族連れなど約200人の 東下根親水公園で「牛 河津桜や吉野桜

な花が咲くそうです。 あげて世話をし、約3年できれい 参加の動機を語ってくれました。 来は一緒にお花見に来たいです」と を立てましたが、子どもや孫の名 れたので記念に植樹しました。 前を書き入れる人も多くいました。 桜の苗木を植え、 今後は、定期的に草刈や肥料を 参加者はスコップなどを使 参加した女性は「昨年娘が生ま 目印にプレート

お孫さんと仲良く植樹



250万円を受け、放送音響設備、 設、区民会館内の備品(会議用テー 防災倉庫の拡充、 ミュニティ活動とその健全な発展 らコミュニティ助成事業(全国宝 広報のための助成事業)の助成金 を図るとともに、宝くじの普及 くじの売上金の一部で地域 長)では、 みどり野行政区(小野寺治子区 いすなど)の整備をしまし (財)自治総合センターか 広報掲示板の増 0 コ

•

参加しました。 行政区の区長・副区長ら約70人が り場」と題して学習会を行い、 招いて、「地域活動について~たま 茨城大学准教授長谷川幸介先生を 11 月 26 日、 牛久市区長会では

どの学習会を行っています。

など、自治会活動などの意義につ のだから、これからは地縁を大事 もある長谷川先生は、 いて話しました。 にしたまちづくりが必要となる 人間はひとりでは生きられない 「牛久たまり場宣言」の草案者で 講演の中で

> とが期待されます。 はますます推進され この助成事業により敬老の集 文化祭、 防災訓練などの活動 発展するこ



勉強会を毎年開催しており、 りを目指したこのような講演会・ は「認知症を支える地域づくり」な 区長会では、よりよいまちづく • 昨年

長谷川先生による勉強会

うやって協力していける場を作る 熱く語りました。 授の長谷川幸介先生は、「市民がど かが幸せの街づくりのかなめ」と 基調提案を行った茨城大学准

続いて、 栄町行政区の 「防犯パ



熱心に発表を聞 参加者

所に設置していきます。

牛久市コミュニティ夢フォーラム ~こころをつなぐ魔法をかけよう~ トロール」活動や神谷小学校の

され、 ンター多目 ミュニティ夢フォーラム」が開催 者が詰め掛けました。 12 月 6 日、 会場には約200人の 的ホールで「牛久市コ 市中央生涯学習セ 参加

表されました。栄町からは防犯

いさつ運動」などの活動事

トロールの結果、

平成17年度に

る団体などの活動を通じ、 を知ってもらう目的で行われまし ミュニティや「たまり場」の重要性 野でボランティア活動をしてい このフォーラムは各地 地域コ 域 や分

ンサートも行われるなど、

すべて 温かい

市民の手作りで運営され、

ゼロになったという事例が発表さ

21件あった空き巣が、今年度には

がりました。最後にはトーンチャ れると、会場からは驚きの声が上

イムやサックスでのクリスマスコ

教 フォーラムとなりました。 • •

• • • • •

犯灯を20基寄

防犯灯寄贈を行っています。 環として数年ごとに各自治体への 東京電力では、 から、防犯灯20基が贈られました。 12 月 10 今後、 夜間暗く防犯上危険な場 日 東京電力竜ヶ崎支社 地域安全事業の



寄贈された防犯灯

訪れました。 子トライアスロン出場の庭田清美 月 21 日、 結果報告のため市役所を 北京オリンピック女

かった。オリンピックだというプ することができ、レース内容も良 期間でベストのコンディションに ンピックの感想を聞かれると「短 結果を報告した庭田選手は、 斉藤章副市長にオリンピックの あと1人抜いていれば8位 はあまり感じませんで オリ

感謝の言葉を述べました。 通安全教化員へプレゼントを贈り 市役所を訪れ、 私立牛久幼稚園ゆり2組の園児が 月21日、勤労感謝の日を前に、 市交通防災課の交

で作ったクリスマスツリーを手渡 を受け取りました。 ね」と目を細めながらプレゼント くろうさまです」と書いた折り紙 事故には気をつけてください 園児たちは、「いつもおしごとご 交通安全教化員は「交

庭田選手北京オリンピック報告

りました。 よりも上位にいけるという気持ち ドンオリンピックへの出場につい 語りました。 目のオリンピックに向け決意を語 があれば出場したい」と自身4 なれるよう練習を継続し、 て聞かれると、「自分がさらに強く 4年後のロン 今まで 口

重ね、 して、 走りを見せてくれる予定です。 33回牛久シティマラソン」に参加 今後はオーストラリアで調整 1月12日に開催される「第 市民の皆さんに素晴らし 11



益金180万円が寄付されました。 れたチャリティーコンサートの収

金23万323円を、 だきます」と感謝を述べました。 牛久市社会福祉協議会に渡しまし に感謝します。大事に使わせていた への支援などに活用されます。 が、 今回は初の試みとして、 この寄付 池辺勝幸市長は「皆さんの托鉢 月1日、 歳末たすけあい運動の寄付 内を回り、多くの職 寄付を入れ協力し 牛久市仏教会の皆さ 金は低 市長を通じて 市 ま 員 が 役

牛久幼稚園ゆり2組の園児たち



寄付を渡す牛久市仏教会の皆さん

久支部設立20周年を記念して行わ 引業協会牛久支部から、 11 月 27 日、 (社)茨城県宅地 10月に牛 **地建物取**



寄付を渡す宅建協会牛久支部の皆さん

スポーツチャンピオンフェスティバル2008

グラウンドゴルフ大会







<11月15日(土)、栄町運動広場、60人参加>

部門	男子の部	女子の部	
優勝	鈴木等	大野とく	
準優勝	小宮正久	吉川きみ子	
第 3 位	名雪芳克	中山つや子	
第 4 位	佐藤三夫	宮本千枝子	
第5位	大久保数一	中村輝美江	

【長寿者表彰】菅野進(97)、犬塚忠次(92)、 安達晴次郎(88)、溝渕しづ(87)、石塚曻 (85)、鈴木等(84)、海野潔(83)、阿部さよ子・ 吉川清康(82)、石井重男(81)、大久保数一 (81)、古川千代子(81)※()内は年齢。

【ホールインワン賞】大野とく、宮本功 (敬称略)

剣道の部

長寿者表彰者

【団体の部】

優 勝 清流剣友会A 準優勝 若竹剣友会 第3位 牛久剣友会 <11月16日(日)、

牛久運動公園体育館サブアリーナ> (敬称略)

【個人の部】

	優勝	準優勝	第3	3 位
基本の部	飯田葵	高橋明日香	阿部二奈	小幡神威
1・2・3 年生男子の部	鵜之澤遥希	曽我兼生	高沖隆斗	岩崎優人
1・2・3 年生女子の部	駒田奈都	山口知代	鵜之澤	澤透和
4年生男子・女子の部	大木颯馬	浅野佑太	新井芙月	隠岐翔馬
5・6 年生男子の部	山口嵩明	駒田登吾	眞谷勇志	松本拓巳
5・6 年生女子の部	峰添春菜	大山遥加	大森真梨子	新井瑞月
中学生男子の部	稲部海人	浅野達哉	村井	伸彰
中学生女子の部	稲部桃子	高橋彩夏		

牛久市野球スポーツ少年団大会

優 勝 刈谷イーグルス 準優勝 奥野ライナーズ 第3位 牛久ティガース

<11月2日(日)、牛久運動公園>

硬式テニス市民大会 (7チーム参加)

	男子ダブルス	女子ダブルス		
優勝	吉成・内田	前田・安保		
準優勝	伊藤・高島	小松・池田		
第3位	川村・池田	岡野・冨田		
	加藤・阿部	御手洗・石		

【コンソレーション優勝】岡田・佐々木 <11月3日(月)、牛久運動公園テニスコート>

(敬称略)

ゲートボール大会 (7チーム参加)

優 勝 刈谷チーム

準優勝 コンドルチーム

第3位 愛好会チーム

<11月9日(日)、市総合福祉センターゲートボールコート>

ださい ホ大体 も いを

見

7

4

ペ

nifty.com/ushiku-littlem/ (1 所属牛久リ (津脇) ☎872 · 合 わ ル (増岡) 8 7 >> http://homepage3 財 ル 全日 野球協会シニア 2 3 7 本野 3

5

歌迎です。 選 も 球協会

入

寸

ま

ともに (5年 を獲 で、 1 大 旗

れ

ぞ

れ

口

産

経

3

位

牛 で

ij

は、

L

6年)では「第33回茨城県大会」、 シニア(中学生)では ナショナル(5. 球協会の 第 16 選手

県ジュニア体操大会女子7連覇!記録更新中 牛久ジュニア体操クラブ

牛久ジュニア体操クラブでは、市内および近隣の小中学生たちが、ほぼ毎日数時間厳しい練習を重ね、技を磨 き、大会に臨んでいます。特に女子は、399人が集った県大会(11月1日)で、ほぼすべての種目において最高位を 獲得しました。血のにじむ努力と何事も克服する強い心の輝きで、10連覇目指して頑張っています。

<小学生>

【女子初級団体の部】優勝・3位・4位・9位

【個人成績】1位:川崎維月(小学3年)、2位:村田 海里(小学3年)、3位: 倉重紗南(小学3年)

【女子中級団体の部】 優勝・4位・7位

【個人成績】1位:神立美和(小学4年)、2位:大高 涼花(小学3年)、3位 : 比佐迪香(小学5年)

【女子上級団体の部】優勝・準優勝

【個人成績】1位:小材彩華(小学6年)、2位:石 曽根里央(小学4年)、長野友香(小学5年)

【男子初級団体の部】優勝

【個人成績】1位:野口翔海(小学2年)

【男子中級団体の部】3位

【男子上級団体の部】3位

県中学生新人体育大会新体操の部

<10月29日~31日、笠松運動公園>

【個人3位】阿部晴那(下根中2年)

【団体2位】星野あかり(下根中2年)、大山瑞生 (下根中1年)、根本穂美(下根中1年)



女子初級団体の部優勝者 (左から村田・川崎・倉重・川崎) (左から河村・大高・比佐・神立)



女子中級団体の部優勝者



女子上級団体の部優勝者 (左から小室・長野・石曽根・小材) (左から田代・窪庭・野口・山内)



男子初級団体の部優勝者 (敬称略)



このコーナーでは、市民の皆さんから寄せられたイラス トや俳句、川柳などを紹介しています。なお、お便りには 住所と氏名、電話番号を記入してください。また、匿名希 望の方は、その旨記入してください。 ペンネームも OK です。 あて先: 〒300-1292牛久市中央3-15-1

「広報うしくちょっと休憩」係

E メール shimin@city.ushiku.ibaraki.jp

ちょつと **弱れい<**

・玉孫はこぬかと口 0 田

く寺 栄飾 ークロ 宮の 首 岡 増 村 田 さ

たまに来る孫の手 0 ŋ 届 さり 土産 いえ「たる師走かれたる師走かれ 小坂町 か坂町 町 团 飯 酒 塚さ、 な 井

国

さ

さ

ん

南・犬塚さん

ペンネーム じゅんじゅんさん

小

Ш

さ

W